

LUNDI 7 JUILLET 2014 | 10H48

la Nouvelle
République.fr

MES FAVORIS Tours - Poitiers

Vienne - Loudun - Économie

Ces entreprises innovantes récompensées

03/07/2014 05:27

A l'issue du conseil communautaire, mardi soir, Bruno Belin et les partenaires de la CCPL ont remis les prix aux lauréats du concours Créa territoires, une opération qui vise à récompenser les entreprises locales qui innovent dans le domaine économique. Pour cette deuxième année d'existence en Loudunais, neuf dossiers ont été présentés dans les trois catégories proposées.

- > **Prix projet** : Cédric Hérault, société AJLH, jointoyeur plaquiste à Arçay.
 - > **Prix création** : Annabelle Velghe, société Segment, prestations de services administratifs aux entreprises à Loudun.
 - > **Prix reprise** : Fabien Menier, qui a repris l'entreprise Lechaux, plomberie, chauffage, à Beuxes.
 - > **Coup de cœur du jury** : Aurélia Gazengel, société Les petits papiers loudunais, conceptions graphiques pour professionnels et particuliers, à Loudun.
- Les lauréats se sont vus remettre des chèques de 400 à 1.000 € ainsi que des colis de produits locaux.



Jeunes entrepreneurs innovants.

Suivez-nous sur Facebook

A lire aussi sur La NR

- ▶ Restaurants à vendre
- ▶ La belle histoire de Civray
- ▶ Philippe Lavil : la Créole attitude
- ▶ " Enfant, j'ai tout de suite su que j'étais de gauche "
- ▶ Blossac a fait son marché fermier

Ailleurs sur le web

- ▶ Les redressements judi
opportunités de reprise
(Deloitte)
- ▶ Comment laver son ling
écologique et économ
Mieux !)
- ▶ Pour une rentrée en tou
découvrez les horaires
votre enfant (Education
- ▶ Une maison impeccabl
main ! (Ma vie en coule

Le reste de l'Actualité en vidéo : Christiane Taubira assure